

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Sukanagara Bangun Kemitraan Harmonis dengan Warga

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 11, 2024 - 21:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara bersama Babinsa melaksanakan kegiatan sambang warga. Kegiatan ini bertujuan untuk bersilaturahmi dan membangun kemitraan yang harmonis di tengah-tengah masyarakat. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Kamis, 11 Juli 2024, oleh

Aiptu Aris Kurniawan, SH., Aiptu Dian Haryana, SH., Aipda Indra Darmawan, Bripda Gilang Ferdina G., dan Pelda Yuda Gangga (Babinsa).

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa berkunjung ke rumah-rumah warga untuk berdialog, mendengarkan keluhan, dan memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Kehadiran aparat keamanan ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan TNI.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan apresiasi atas inisiatif tersebut dan menekankan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

"Kami ingin membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat. Dengan kegiatan sambang ini, kami berharap dapat memahami lebih baik apa yang menjadi kekhawatiran warga dan bersama-sama mencari solusinya," kata Aiptu Aris Kurniawan, SH., Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara.

Babinsa Pelda Yuda Gangga menyatakan, "Kemitraan antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan mendukung mereka."

"Kami sangat mendukung kegiatan sambang ini sebagai upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Semoga dengan adanya silaturahmi ini, hubungan antara aparat keamanan dan warga semakin harmonis," kata Kapolsek Sukanagara, AKP Tio.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang telah melakukan kegiatan sambang ini. Kemitraan yang baik antara aparat dan masyarakat sangat penting untuk menjaga kamtibmas.

Sambang ini diharapkan membuat masyarakat merasa lebih aman dan terlibat lebih aktif dalam menjaga lingkungan mereka. Selain itu, kegiatan ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk membangun hubungan yang harmonis dan saling mendukung dengan masyarakat.